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别克，以品质和创新进取的精神矗
立于汽车市场的前端。中国市场累计超
600万辆的销量，就是别克坚持倾听消
费者声音，不断创新进取，通过持续提
升产品力、服务力、品牌力所取得的丰
硕成果。基于此，别克对主流汽车市场
进行精准洞察，精心打造了2016别克新
视界。

产品力越级：在 2016别克新视界，
别克旗下高档舒适车型、高档轿跑型、
高档 SUV车型等三大产品线中的多款明
星车型将联袂登场。它们作为各个主流
细分市场的领衔车型，依托于BIP别克
智慧行车科技，在高效驾控、舒适度、
车载互联以及行车安全等方面，彰显出
超越同级的竞争优势，不断为消费者带
来更为高效、便捷、安全的驾乘体验。

服务力越级：在持续提升产品力的
同时，别克也致力于不断提升服务力。
2016别克新视界，别克读“懂”细分市
场消费者的诉求，带来更大幅度的优惠

回馈、更贴心的金融方案定制、更全面
的车型信息掌握、更前沿的技术亮点展
示、更新奇的科技体验、更有趣的现场
互动以及更多深度关怀服务……这些

“更多”都为用户带来全新体验，体现了
别克在消费者体验及服务领域的不断追
求。

品牌力越级：别克新视界作为品牌
很重要的活动平台之一，在进入2016年
后，依托上海通用全球资源的强大力
量，规模全面升级，以 4个版本及 30余
种演化组合方式，覆盖全国近 400个执
行站点，让更广大区域的消费者零距离
了解别克、感受别克。同时，也吹响了
别克汽车全新战略布局的号角，进一步
强化品牌在中国市场的领先地位。

2016别克新视界，诚邀您昂首跨
入别克品牌的越级视界，您就是主角！4
月 29 日至 5 月 2 日,商丘奥林匹克体育
馆，别克与您相约于此。

本报记者 高亚华 实习生 吴海刚

64岁老人林保同
义务调解乐此不疲

今年 64岁的林保同是梁园区平原
街道办事处和谐社区西城花园的一名
居民。老人虽然身体不太好，却爱上了
义务调解这个事，而且一干就是多年。
尽管没有一分钱好处费，但老人忙前忙
后，乐此不疲。

林保同原是村支书，退下来之
后，闲着也是闲着，就被居委会聘为
义务调解员。说是调解员，其实没有
证书，也没有工资，说白了，就是无
私奉献。

人老了，闲不住。林保同也是这
样，今天东家有事找他，一个电话，
老林骑上电动车就出发了。东家长，
西家短，针头线脑的小事，婆媳关
系，邻居纠纷，都是他调解的范围。

有些事，调解起来不是那么容
易，一天下来，东奔西跑，还是没有
进展。每当遇到这种棘手的事情，林
保同晚上就睡不着觉，早上一起来，
啥也不干，还是去调解。

老人的儿女都成家了，不用他操
心。再说老人每月有几百元的“退休
补助费”，按说，老人衣食无忧，但自
从几年前爱上了民间调解工作后，就
和调解结下了不解之缘。2015年，被
聘请为义务调解员之后，老人的热情
更加高涨。

街上电动车相撞了，老人不请自
到，只要遇见，老人就开始调解，直
到双方满意为止。

十多年过去了，老人为多少家庭化
解了矛盾？连老人自己也记不清了！但
老人能记清的是，自己辛苦调解后，大
家的矛盾没有了，小区更加和谐了。

如今，在和谐社区，提起林保同，大
家都认识他。或许大家叫不清他的名
字，但大家都知道他是一个热心人。

老伴身体不好，半身瘫痪。为了义
务调解，老人有时候顾不上照顾老伴。
但老伴和儿女们都能理解他，知道他做
的是好事。

“我就是个小人物，但不管咋说，也
不能看见人家有事不管，只要身体允
许，俺还继续干呗。”老人说着，笑着。

晚报记者 成绍峰

本报讯 4月 26日上午，睢
阳区毛堌堆郭庄小学的全体师
生及村民们像过节一样高兴，
个个脸上笑容绽放，喜上眉
梢。商丘新奥燃气有限公司捐
资 50万元，为郭庄小学捐建教
学楼。新奥公益慈善基金会理
事长韩瑞改、新奥能源豫皖区
副总经理兼商丘新奥燃气有限
公司首席执行官赵俊秋来到现
场，参加捐资助学仪式。市委

统战部及睢阳区有关领导见证
了这一助学义举。

走进郭庄小学，记者看到
几间校舍破败不堪，教室墙体
裂缝，屋顶漏着雨。据郭庄小
学校长刘文友介绍，郭庄小学
现在的教室始建于 1987年，距
今已近 30 年。由于年久失修，
部分教室已成危房，无法使
用。赵俊秋先生多年来一直情
系留守儿童，关注农村教育。

看到郭庄小学的现状后，他被
深深地震撼了，并决心为郭庄
小学捐建教学楼，改善办学条
件。回到公司后，他立即向集
团领导汇报，并得到了大力支
持，最终促成了捐建教学楼的
善举。赵俊秋告诉记者，他们
此举主要就是为了给农村的孩
子们提供更好的学习成长环
境，让孩子们能健康快乐成
长。他表示，捐建教学楼只是

个开始，今后他们会继续关注
郭庄小学的发展，奉献爱心。

毛堌堆中心校校长孙同德
代表师生对新奥燃气捐资助教
的善举表示感谢。据韩瑞改介
绍，截至目前，新奥集团用于
公益事业的捐款已达5亿元，在
全国建成了 18所学校，对近 50
所学校捐建了教学楼，改善了
办学条件。

晚报记者 吴海良

2016年 4月 25日，哈弗H6Coupe1.5T上市
发布会在商丘宏腾隆重举行，哈弗H6连续36个
月全国销量第一。

SUV中的“跑男” 新增1.5T车型
SUV不够野，怎能有面子？年轻人对动力和

操控有自己的追逐。驾驶一款SUV，如果不够硬
派，不够野性，不够激情，也就失去了对年轻人的
吸引力。

2016款哈弗H6 Coupe新增 1.5T汽油发动
机，额定功率 110千瓦 ，最大扭矩 210牛米，匹
配技术成熟的6AT/6MT变速箱。该车型上市后，
将丰富哈弗H6Coupe的产品布局，消费者还能
享受国家“购置税减半”的优惠政策。

轿跑范儿十足 正对“颜值控”胃口
年轻购车群体已成为汽车市场的主流，对于

他们来说，汽车不仅是一个代步工具，更是一种追
求时尚、玩乐、潮流的生活态度。

哈弗 H6Coupe 的造型兼具年轻和运动气
息，轿跑式外观设计、色彩百搭、简洁有力的车
身线条等时尚元素的叠加，使哈弗H6 Coupe迅
速引起年轻人的关注，正对“颜值控”的胃口。

业界认为，哈弗H6Coupe1.5T拥有超越同
级的产品品质及性能，或将成为 SUV市场的又
一款重磅车型。在如今国家对小排量产品政策
的支持下，新推出的 1.5T车型，将会为消费者
带来更多的选择和价格惊喜。

活动现场 200人，订交 126辆，看看现场气
氛吧！ 本报记者 高亚华 实习生 吴海刚

哈弗H6Coupe1.5T 商丘圆满上市2016别克新视界

本报讯 昨 日 上 午 10 时
许，来自夏邑县会亭镇关常楼
村的常嘉兴先生致电本报求助
称，其父亲常金亚前几天遭遇
车祸受伤，被送到医院抢救。
不幸的是，父亲被查出是 A 型

“熊猫血”血型，医院血库已
没有此种血型。常先生告诉
记者，若不能及时找到相同
的血型，他的父亲随时可能
有生命危险，常先生希望通
过本报寻求好心人提供相同血
型。

据介绍，常金亚今年 53
岁，经常外出做小生意。4月
22日傍晚，常金亚入住柘城大

仵一家旅社。晚 8时许，常金
亚外出买东西，不幸被一辆拉
混凝土的货车撞伤。过往路人
发现后，立即拨打 120 报警。
很快，常金亚被救护车送往柘
城一家医院抢救。但检查过程
中，医生发现常金亚是A型Rh
阴性血型，也就是平常说的

“熊猫血”。因当地血库存量
不足，常金亚很快被转到商
丘市第一人民医院抢救。但
遗憾的是，因为熊猫血稀少，
商丘中心血库也没有充足的血
源。因此，常先生想到了向媒
体求助。

26日，常先生将父亲急需

“救命血”的情况发到微信朋友
圈，为了打消网友的顾虑，他
还把自己的身份证和父亲的病
例拍成照片附在后面。一时
间，引来了很多网友的爱心刷
屏和转发。截至 27日上午，已
经有两名好心的市民前往医院
联系家属，愿意献出“救命
血”。

“我父亲身体多处骨折，右
脚粉碎性骨折，由于失血过
多，大约需要 8000毫升的熊猫
血。医生表示，在没有充足血
源的情况下，无法开展手术，
目前只能对我父亲进行保守治
疗。虽然现在有两名市民愿意

献出熊猫血，但还远远不够。
希望好心人能够及时来到医院
帮助我们。”昨日上午，在商丘
市第一人民医院陪护父亲的常
先生对记者说。

昨日上午，商丘市中心血
站的工作人员向记者介绍，市
中心血库的熊猫血存量不多，
且都是冷藏的。如果患者需要
大量用血，还需要好心人及时
捐献。

若有好心市民是 A型“熊
猫血”血型，望及时联系本报
记者或者常先生奉献爱心，常
先生的电话是15836832233。

晚报记者 成绍峰

8000毫升“熊猫血”难住了孝子

父亲遭遇车祸，被查出是A型“熊猫血”血型，血库缺少此种血型致迟迟不能手术

爱心企业捐资50万元 郭庄小学将建新教学楼

凡人微芒凡人微芒

本报讯 宁陵县孔集乡唐庄
村境内的一座桥破损严重，两
侧没有护栏不说，桥面也裂开
了两个口子，从桥面上可清楚
看见桥下，当地村民非常担心。

前天下午，晚报记者驱车
赶往现场。在唐庄村境内，黄
河故道大堤北侧，一条南北走
向的路面非常平坦，而到了这
座桥附近，便可清楚地看见桥
面上裂开了两个约一米长的口
子，桥板明显下沉（如图）。该
处桥面距离河底目测有两三
米深，这条横贯东西的河里面
已经无水。记者在现场采访的
半个小时里，有十几辆小轿车
和非机动车驶过。一名驾车的

男子行至该处时，担心出事，
特意下车看了看。

村民们说，虽然这桥处于
乡村，但人流量和车流量可不
小，加上桥两侧没有护栏，他
们非常担心大家的出行安全。

孔集乡政府的干部在接受
晚报记者采访时也说，这条
路从该乡的小孔集村通往李
庄村，每天都有不少人从此
处过往。到了收种时节，不
少农用车也要经过这里。而
这 座 桥 年 久 失 修 ， 不 堪 重
负，群众也向乡里反映过此
事。乡里为此采取过措施，
在桥板下方垒过柱子，但也
只是治标不治本。

当地群众表示，希望相关
部 门 能 尽 早 对 该 桥 进 行 整
修，消除安全隐患，方便群

众出行。
文/晚报首席记者 宋亚威
图/晚报首席记者 魏文慧

村民担惊受怕 这桥何时能修


